

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung kofinanziert.

Process by Design

Sowohl bei der Entwicklung als auch bei den Herstellungsprozessen von Arzneimitteln erfolgen die Qualitätsbetrachtungen zunehmend in ganzheitlicher Weise.

Die Basis hierfür ist ein detailliertes Prozessverständnis und eine genaue Kenntnis der zu kontrollierenden Parameter.

Process by Design stellt den nächsten Schritt zu einer effizienten Entwicklung von flexiblen Herstellverfahren mit höchsten Qualitätsstandards dar.